
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA DE LA FACULTAD DE 

COMUNICACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE SEVILLA,  

CELEBRADA EL 24 DE JUNIO DE DOS MIL VEINTIUNO 
  

En Sevilla, siendo las 16:00 horas del día 24 de junio de 2021, de forma 

virtual (a través de la Colaborate Ultra de la Enseñanza virtual de la US), se 

reúne en segunda convocatoria la Junta de Facultad en sesión ordinaria con 

la asistencia (on line) de los miembros que se citan a continuación y bajo la 

presidencia de la Sra. Decana, Dª. María del Mar Ramírez Alvarado, 

auxiliada por el Secretario de la Facultad, D. Ángel Acosta Romero, y para 

tratar el siguiente Orden del Día: 

 

1. Lectura y aprobación, si procede, de actas anteriores. 

2. Informe de la Decana.  

3. Informe de las Comisiones.  

4. Informe de la Delegación de estudiantes.  

5. Informe del Vicedecano de Proyectos e Infraestructuras. 

6. Propuesta y aprobación, si procede, del calendario académico 2021-

2022.  

7. Propuesta y aprobación, si procede, de los horarios del curso 2021-

2022.  

8. Propuesta y aprobación, si procede, del calendario de exámenes del 

curso 2021-2022.  

9. Propuesta y aprobación, si procede, del Plan de asignación de 

profesorado (PAP) del curso 2021-2022.  

10. Propuesta y aprobación, si procede, del número de plazas de 

prácticas externas curriculares para los grados de Comunicación 

Audiovisual, Periodismo y Publicidad y Relaciones Públicas, y de 

los títulos de Máster en Comunicación Institucional y Política, 

Máster en Escritura Creativa y Máster en Guion, Narrativa y 

Creatividad Audiovisual. 

11. Propuesta y aprobación, si procede, de los planes de mejora de los 

títulos Máster en Escritura Creativa y Máster en Guion, Narrativa y 

Creatividad Audiovisual. 

12. Información sobre cambios en la coordinación de másteres oficiales. 

13. Información sobre la lección inaugural del curso 2021-2022. 

14. Asuntos de trámite.  

15. Ruegos y preguntas  

 

*** 

  

 

 



COMPARECEN: 

Miembros natos: 

Dª. María del Mar Ramírez Alvarado (Decana), D. Ángel Acosta Romero 

(Secretario), Sara Pena de Paz (Delegada de estudiantes). 

 

Representantes de departamentos:   

D. Alberto Hermida Congosto, Dª Concepción Langa Nuño, D. Juan Carlos 

Morán Álvarez y Dª. Trinidad Núñez Domínguez. 

 

Justifican su ausencia: D. Antonio López Hidalgo, Dª María del Rosario 

Martínez Navarro y D. Francisco Sierra Caballero. 

 

Sector A (Catedráticos y Profesores Titulares):   

Dª. Esperanza Alcaide Lara, D. José Álvarez Marcos, D. Francisco Javier 

Caro González, D. Fernando Contreras Medina, Dª. Carmen Espejo Cala,  

D. Manuel Garrido Lora, Dª. Inmaculada Gordillo Álvarez, D. Jesús 

Jiménez Varea, Dª Aurora Labio Bernal, Dª. María Ángeles López 

Hernández, Dª. Araceli López Serena, Dª. Pastora Magdalena Moreno 

Espinosa, Dª. Mª Jesús Orozco Vera, D. Carlos Fernando Peinado Elliot. 

D. Antonio Pineda Cachero, Dª. Marina Ramos Serrano. 

 

Justifican su ausencia: Dª. Mª del Mar García Gordillo, D. Adrián Huici 

Módenes y D. Enrique José Sánchez Oliveira.  

 

Sector B (Otro personal docente):   

D. Víctor Hernández de Santaolalla Aguilar. 

 

Sector C (Alumnos):   

D. José Antonio Barrera Castaño, Dª Cristina Cortes Yanes, Dª. Alicia 

Gálvez Benítez, D. Álvaro Garrote Fuentes, Dª. Alejandra López Vidal, Dª. 

Carmen Victoria Pérez Reyes, Dª. Marina Prado Utrilla y Dª. Mª 

Inmaculada Tobar Fernández. 

Justifica su ausencia: D. Ismael de la Cruz Cabañas. 

 

Sector D (P.A.S.):   

D. José Luis Fernández de Pablo y Dª. Isabel María Moreno Bújez. 

 

Asisten como invitadas las Vicedecanas Dª. Lorena Romero, Dª. Mónica 

Barrientos y Dª. Hada Sánchez. 

  

***  

 

 



Punto 1. Lectura y aprobación, si procede, de actas anteriores. 

Las actas de sesiones anteriores de la Junta de Facultad de fecha 16 de 

febrero de 2021 (ordinaria), 25 de de febrero de 2021 (extraordinaria) y 5 

de abril de 2021 (extraordinaria), quedan aprobadas por asentimiento de los 

presentes. 

 

Punto 2. Informe de la Decana. 

La Sra. Decana informa de los asuntos y actividades desde la última Junta, 

cuyo resumen se adjunta anexa a este acta. 

 

Punto 3. Informe de las Comisiones. No procede. 

 

Punto 4. Informe de la Delegación de estudiantes. 

A solicitud de la representación de estudiantes, se aplaza este punto a un 

momento posterior de la sesión. 

 

Punto 5. Informe del Vicedecano de Infraestructuras y Proyectos. 

Toma la palabra el Vicedecano Fernando Contreras que insiste en lo ya 

comentado por la Decana en su Informe y amplía informaciones relativas al 

funcionamiento del Plató 1, a la puesta en marcha del proceso de 

renovación del Plató 2, otras mejoras en la Biblioteca y obras futuras en el 

Salón de Actos y actuaciones en otras aulas e instalaciones de la Facultad, 

manifestando su agradecimiento al personal de Medios audiovisuales e 

Informática por las labores realizadas. 

 

Punto 6. Propuesta y aprobación, si procede, del calendario académico 

2021-2022.  

Se aprueba por asentimiento de los presentes. 

 

Punto 7. Propuesta y aprobación, si procede, de los horarios del curso 

2021-2022.  

Se aprueba por asentimiento de los presentes. 

 

Punto 8. Propuesta y aprobación, si procede, del calendario de exámenes 

del curso 2021-2022.  

Tras una sugerencia de la representación de estudiantes, se aprueba por 

asentimiento de los presentes. 

 

Punto 9. Propuesta y aprobación, si procede, del Plan de asignación de 

profesorado (PAP) del curso 2021-2022. 

Se aprueba por asentimiento de los presentes. 

 



Punto 10. Propuesta y aprobación, si procede, del número de plazas de 

prácticas externas curriculares para los grados de Comunicación 

Audiovisual, Periodismo y Publicidad y Relaciones Públicas, y de los 

títulos de Máster en Comunicación Institucional y Política, Máster en 

Escritura Creativa y Máster en Guion, Narrativa y Creatividad 

Audiovisual. 

Tras la explicación de la propuesta por parte de la Vicedecana de Prácticas, 

Gloria Jiménez, se aprueba por asentimiento de los presentes. 

 

Punto 11. Propuesta y aprobación, si procede, de los planes de mejora de 

los títulos Máster en Escritura Creativa y Máster en Guion, Narrativa y 

Creatividad Audiovisual. 

Tras la explicación por parte de la Vicedecana de Calidad, Lorena Romero, 

y la previa aprobación de la propuesta en la Comisión de Calidad de la 

Facultad, se aprueba por asentimiento de los presentes. 

 

En este punto, se produce un breve debate a propuesta del profesor Antonio 

Pineda sobre los criterios utilizados para la propuesta de Cursos del ICE en 

la Facultad, este año con limitaciones presupuestarias. La Vicedecana de 

Calidad indica que se ha primado la solicitud de nuevos cursos no 

impartidos con anterioridad. El profesor Pineda manifiesta su desacuerdo 

con ese criterio y no entiende que no se mantengan los cursos ya 

consolidados en cursos anteriores. En todo caso, aún se está a la espera de 

la Resolución sobre los cursos aprobados. 

 

Punto 12. Información sobre cambios en la coordinación de másteres 

oficiales. 

Se informa de cambios realizados en la Coordinación de másteres oficiales 

de la Facultad a propuesta de las respectivas Comisiones académicas: 

Máster en Guión, Narrativa y Creatividad audiovisual 

Coordinación: Prof. Joaquín Marín Montín y Prof. Sergio Cobo Durán 

Máster en Comunicación Institucional y Política 

Coordinación: Profesoras Concepción Pérez Curiel y Sandra Méndez 

Muros. 

 

Punto 13. Información sobre la lección inaugural del curso 2021-2022. 

La Decana informa de que para la lección inaugural del curso que viene se 

va a invitar al profesor José Manuel Pérez Tornero, actual Presidente de la 

RTVE al celebrarse el 50 aniversario de la Delegación territorial en 

Andalucía. Asimismo, siguiendo el criterio de propiciar la participación de 

antiguos estudiantes, se invitará a la Directora de la RTVA, Dª. Paloma 

Jara. 

 



En este momento, toma la palabra Dª. Alicia Gálvez, representante de 

estudiantes para realizar el Informe correspondiente al punto 3 del Orden 

del día. Indica que la labor de la Delegación en este tiempo ha sido 

semejante a lo ya indicado en otras Juntas de Facultad, es decir, apoyo a los 

estudiantes, asesoramiento y canalización de quejas, colaboración con los 

Departamentos sobre calidad docente, atención de quejas por la falta de 

información en el tema COVID y gestión de un caso de acoso en la 

Facultad. 

 

Punto 14. Asuntos de trámite. 

La Decana informa de cambios y vacantes en algunas Comisiones de la 

Junta; así en la Comisión de Calidad, por el PAS, Isabel Moreno sustituirá 

a Mariló Sánchez que ha sido trasladada al Rectorado. Y queda pendiente 

una vacante en la Comisión de Prácticas por el PDI por renuncia de la 

profesora Aurora Labio. 

 

Punto 15. Ruegos y preguntas. 

En este punto, intervienen los profesores Antonio Pineda y Jesús Jiménez 

Varea para manifestar de nuevo su desacuerdo con los criterios utilizados 

para la selección de propuesta de Cursos del ICE. 

 

Y sin más asunto que tratar y siendo las 10:50 horas se levantó la sesión, de 

lo que como Secretario doy fe.  

 

 

 

Fdo.: Ángel Acosta Romero 

Secretario 

 

 

VºBº  

Dª. María del Mar Ramírez Alvarado 

Decana 

 
 


